

Ferme de Normandie sur le stand Demain la Terre

Dans l'objectif de faire connaître sa démarche au grand public, l'association Demain la Terre a participé au Salon international de l'Agriculture de Paris avec un stand situé au hall 2.2 des productions végétales. Les producteurs membres se sont relayés pour expliquer leurs engagements, leurs actions et répondre aux questions des visiteurs. Le 26 février, c'était au tour du secteur de la pomme de terre, avec notamment Ferme de Normandie (76), l'un des petits derniers de la démarche ainsi que Pomliberty représentée

par Arnaud Lambert. Pierre-Yves Ménager et Grégoire Lheureux sont deux des quatre associés de Ferme de Normandie. Ils produisent 200 ha de pommes de terre pour 10 000 tonnes environ, dont une grande partie pour l'export et environ 1 000 tonnes sous la marque Ferme de Normandie, désormais membre de Demain la Terre. Pour ces produits, l'objectif est de tendre vers le zéro résidu, mais aussi de contribuer à la biodiversité et à la préservation des sols.



© D.E.

Grégoire Lheureux et Pierre-Yves Ménager avec Arnaud Lambert sur le stand Demain la Terre.

Leurs spécialités: de la mitraille en filets de 5 kg ou en sachet doypack de 750 g LaMini. Avec Arnaud Lambert de Pom'Liberty, la réflexion qui

débuta au sein de Demain la Terre pour la pomme de terre est d'envisager un travail commun en vue d'une gamme mutualisée plus facilement identifiable.

